Dieppe, le 2 avril 2008

Objet : Lettre d'appui de Jeunesse Acadienne au projet de la reconnaissance

du paysage culturel de Grand-Pré comme site du patrimoine mondial de

l'UNESCO.

À qui de droit,

Au nom de Jeunesse Acadienne, je suis heureuse d'apporter un appui inconditionnel au projet de reconnaissance du paysage culturel de Grand-Pré comme site du patrimoine mondial de l'UNESCO. Grand-Pré, lieu de pèlerinage des Acadiens et centre mondial de la commémoration de leur Déportation, est le foyer historique le plus important du peuple acadien. Il illustre la période située entre la colonisation acadienne de 1682 et les déportations qui se sont produites à partir de 1755. Il évoque aussi les heures les plus douloureuses et les plus héroïques des Acadiens, et il rappellera aux générations futures l'exemple d'un peuple d'un courage hors du commun.

Ce « grand dérangement » a fortement influencé l'histoire des Acadiens, mais, en retour, il a renforcé sa fierté de peuple et enrichi, de façon légendaire, son patrimoine. Ce lieu commémore également le profond attachement qu'éprouvent les Acadiens de partout dans le monde envers cette région, cœur de leur patrie ancestrale et symbole des liens qui les unissent.

Les Acadiens ont forgé à la sueur de leur front un paysage culturel unique qui a survécu jusqu'à aujourd'hui comme témoignage de leur ingéniosité, de leur détermination et de leur courage. Nous sommes heureux de participer à ce projet qui vient reconnaître l'apport exceptionnel du peuple acadien à l'histoire, au présent et à l'avenir et fiers d'y investir de nombreuses heures en tant que bénévoles au nom de la communauté acadienne du monde entier.

Veuillez agréer l'expression de mes sentiments les meilleurs.